



Schlosswallschule

## **Regeln für den Umgang mit digitalen Endgeräten an der Schlosswallschule**

Die Schulkonferenz, der Elternbeirat und das Kollegium der Schlosswallschule sind sich einig, dass die übermäßige Nutzung von Geräten wie z.B. Smartphones und Smartwatches für die kindliche Entwicklung schädlich ist. Aus diesem Grund empfehlen wir, dass diese Geräte grundsätzlich zu Hause bleiben.

Im besonderen Ausnahmefall gelten für die Nutzung in der Schlosswallschule die folgenden verbindlichen Regeln:

1. Das Kollegium der Schlosswallschule bittet darum, dass Kinder oder Eltern die Lehrkräfte über das Mitbringen dieser Geräte informieren.
2. Während der gesamten Unterrichtszeit und des Ganztagesbetriebes bleiben mobile Geräte im Schulranzen und sind ausgeschaltet.
3. Ausnahmen können von der Schulleitung oder der jeweiligen Lehrperson ausgesprochen werden, wenn die Eltern einen pädagogisch nachvollziehbaren Grund für die Nutzung eines digitalen Endgerätes vorbringen.
4. Wenn gegen diese Regeln verstoßen wird, hat die Lehrkraft das Recht, das Gerät vorübergehend einzuziehen. Das Gerät kann dann nach Unterrichtschluss im Sekretariat abgeholt werden.
5. Wenn der konkrete Verdacht besteht, dass unerlaubterweise Fotos, Videos oder Sounddateien erstellt wurden, wird die Schulleitung, auch zum Schutz der Mitschüler, die Polizei einschalten.

- abgestimmt in der GLK 9 am 26.07.2019.19
- abgestimmt und beschlossen in der Schulkonferenz am 09.07.19